

L'Indépendant, 02/10/24

Séjour à Lourdes pour les élèves du Mas-Blanc de Bourg-Madame



Les élèves du lycée le Mas-Blanc à Lourdes, ici devant la maison natale de Bernadette Soubirous.

Le lycée le Mas-Blanc a organisé un séjour à Lourdes de trois jours pour les élèves des classes de 3e, 4e et terminales Capa service à la personne et vente en espace rural. Ce séjour, planifié la dernière semaine de septembre, a permis aux jeunes de découvrir cette ville emblématique, célèbre pour ses lieux de pèlerinage et son patrimoine historique. Ils étaient accompagnés par leurs professeurs principaux et le père Christian Burillo. Pendant 3 jours, les 37 élèves ont eu l'occasion de visiter la Basilique Notre-Dame du Rosaire, se balader dans les sanctuaires, de découvrir la ville de Lourdes. Ce séjour est un moment de réflexion et de partage où chacun a pu trouver son chemin et du sens dans les notions de respect, de solidarité et d'accompagnement de l'autre. Un moment fort pour l'ensemble de ces jeunes qui garderont chacun un souvenir particulier de ce lieu.